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Chers résistants, chers éveillés,

Voilà bientôt quatre ans que notre beau pays est tombé bien bas par la
volonté d’un petit groupe de personnes ultrariches et ultrapuissantes qui ne
nous veulent pas du bien. L’Union européenne a renié toutes ses valeurs
démocratiques en se laissant diriger par une Commission qui outrepasse ses
droits. C’est le cas notamment pour l’achat par dizaines de milliards de
produits expérimentaux que les médias aux ordres nous ont fait passer pour
des vaccins et pour la dépense de dizaines de milliards pour des guerres
injustes et perdues d’avance. Le peuple de France souffre, comme beaucoup de
peuples en Europe. On attaque la protection sociale et on détruit le système
de santé. Les urgences des hôpitaux ferment faute de personnel. Les médecins
sont en voie de raréfaction et même de disparition pour certaines
spécialités. On profite de la répression Covid pour pourchasser les médecins
qui soignent la maladie de Lyme chronique qui touche des millions de
personnes en Europe et en Amérique du Nord, dont beaucoup meurent à petit
feu, abandonnées par le système de santé, pour protéger des intérêts
militaires. Une rare bonne nouvelle en 2023 a été la reconnaissance par les
CDC (Centers for Disease Control and Prevention), centre de surveillance des
maladies aux États-Unis, de l’existence de la forme chronique de la maladie
de Lyme, déniée depuis des décennies. Mais l’élite est à des années-lumière
de la souffrance des citoyens, elle profite dans son monde. Il y a un feu
d’artifice de personnalités politiques mises en examen pour des scandales
sexuels ou financiers, mais personne n’est condamné. On dirait que c’est
devenu la norme pour avoir des responsabilités républicaines. Le parlement
est piétiné. La liberté d’expression est bâillonnée et l’on va profiter des
Jeux Olympiques pour renforcer, de façon pérenne, le contrôle sur les
citoyens. La mortalité augmente de façon très inquiétante depuis les
campagnes « vaccinales » Covid, y compris chez les jeunes avec beaucoup de
crises cardiaques, d’accidents vasculaires et de cancers d’évolution
fulgurante. Cette surmortalité est reconnue, mais officiellement la cause est
inconnue et l’on nous bloque l’accès aux données de santé qui sont devenues
secret d’État ! La fertilité est en baisse, et cela depuis quelques mois
après le début des campagnes d’inoculation. La France, par nature optimiste,
qui avait un des taux de natalité les plus élevés en Europe, fait beaucoup
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moins d’enfants. Jamais depuis la Deuxième Guerre mondiale, l’horizon n’a été
aussi sombre. Les jeunes sont tristes, rivés à leur smartphone, et préfèrent
se soumettre sans se poser de questions, plutôt que d’affronter la réalité de
plein fouet. Pourtant je vois une immense lueur d’espoir. Après la phase
d’abnégation où les Français ont été terrorisés par des messages de peur
incessants, de plus en plus de personnes se réveillent de ce cauchemar et ne
lisent plus ou n’écoutent plus les médias de grand chemin. Ces médias
n’existeraient plus aujourd’hui sans les milliards de subventions donnés par
le gouvernement. Les Français apprennent à se prendre en charge sans compter
sur l’État qui n’est plus là pour les protéger ni les aider. Les Français
apprennent à dire non aux diktats injustes. Un immense esprit de solidarité
parcourt à nouveau le pays. Les valeurs familiales n’ont jamais été aussi
fortes. Il faut parfois surmonter des épreuves pour connaître le meilleur. La
crise Covid et les manipulations de masse ont provoqué des fractures graves
dans les familles et parmi les amis. Il est très difficile pour une personne
qui s’est soumise aux injonctions brutales de l’autorité, en pensant bien,
d’accepter l’idée de s’être laissée abuser et de le reconnaître. La
conséquence peut être la colère, mais c’est encore souvent le déni. La
réalité est trop violente à regarder en face. Il faut donc faire preuve de
bienveillance et de patience pour retrouver nos liens si chers. Ces
milliardaires qui nous organisent ces crises auront permis à des millions de
Français de découvrir que nous ne vivons plus en démocratie. L’éveil a déjà
touché des milliards d’habitants sur la planète et ce mouvement est
inarrêtable. Alors tous ensemble, marchons avec le cœur au ventre vers la
libération et une ère nouvelle pleine d’humanité. Je vous remercie infiniment
pour votre soutien constant et si chaleureux et vous souhaite pour vous,
votre famille et vos proches une excellente année 2024.

Christian PERRONNE


